

## Plata para Yarisley Silva en cuarta parada de la Liga de Diamante.

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 09 Junio 2017 08:54

Escrito por Cubadebate

Visto: 9592

---

La otra representante de la Isla en suelo italiano, la triplista Liadagmis Povea, cerró su actuación en la sexta posición, aunque mostró avance en sus actuaciones extrafronterizas. La campeona mundial de 2015 tuvo una competencia estable y solo fue superada por la estelar griega Ekaterine Stefanidi.

En la competencia, Yarisley renunció a la altura inicial de 4.20 y comenzó su camino superando sin muchos problemas los 4.40. Sin embargo, tuvo dos fallos sobre 4.55 que la colocaron al borde del abismo, pero logró vencer la altura en la tercera tentativa. Luego, dominó en su primer salto los 4.65 y los 4.75 que le aseguraron un puesto en el podio. Los 4.85, una marca solo vencida por la ganadora, se le tornaron imposibles. Stefanidi, por su parte, se dio el lujo de comenzar con la varilla en 4.65, una altura donde 5 de las once competidoras ya había abandonado la lid. Apenas necesitó 3 saltos para colgarse el oro, pues transitó sin errores también los 4.75 y los 4.85.

Con la corona en el bolsillo y en una demostración de buena forma física y confianza, la también titular olímpica en Río de Janeiro solicitó a los jueces unos increíbles 5.07, en busca de quebrar un récord universal histórico. Sin embargo, apenas tuvo que conformarse con los tres intentos nulos. Esta medalla plateada tiene varias lecturas interesantes. Por una parte, habla de los progresos este año de la mejor pertiguista cubana de la historia, y por el otro resulta alentador que Yarisley tuvo pocos fallos, incluyendo la altura inicial, un lastre que en otras ocasiones había incidido en sus posiciones finales.

Luego de esta parada, Silva marcha en la segunda posición en la lucha por el diamante, a solo 3 unidades de la ganadora ahora. Los otros cubanos anunciados para la jornada, el vallista Dayron Robles y el velocista Roberto Skyers, no participaron, pues estaban como suplentes y su presencia en la pista dependía de fallos de última hora entre los inscritos.

Entre las marcas más destacadas de la fecha sobresalieron los registros de los kenyanos Conselsus Kipruto en los 3 mil con obstáculos (8.04.63) y Hellen Obiri en los 5 mil metros (14.18.37), que junto al de la holandesa Siffan Hassan en los 1500 metros (3.56.22) se ubican en las posiciones cimeras del ranking anual. Igualmente, destacaron los 90.06 del jabalinista alemán Thomas Rholer, otra vez con lanzamientos que imponen respeto.

La próxima actuación de los cubanos al máximo nivel deben ocurrir el

## **Plata para Yarisley Silva en cuarta parada de la Liga de Diamante.**

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 09 Junio 2017 08:54

Escrito por Cubadebate

Visto: 9592

---

próximo 15 de junio en Oslo y en Estocolmo el 18 del propio mes. También se prevé presencia de antillanos en mítines internacionales en Bilbao y Huelva.